



PARASHAT BO' - PORCIÓN DE BO'

#15/ BO' - "Y YO FUI VISTO"

BO' - Éxodo 10:1-13:16

Día 5. Éxodo 10:1-2

ÉXODO 10.1-2

YHWH dijo a Moisés: Ve a Faraón, pues Yo he hecho endurecer su corazón y el corazón de sus siervos, para dar en medio de ellos **estas señales mías**. Para que cuentes a oídos de tus hijos y de los hijos de tus hijos lo que Yo ejecuté en Egipto, y **mis señales que puse entre ellos**, para que sepáis que Yo soy YHWH.

Él Señor prometió que a los creyentes les seguirían señales que manifestarían el poder del Rúaj Haqódes: Marcos 16.17: "Y **estas señales** seguirán a los que creen: En mi nombre echarán fuera demonios; hablarán nuevas lenguas; tomarán en las manos serpientes, y si bebieren cosa mortífera, no les hará daño; sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán.

En otras palabras EL prometió que seríamos usados, que seríamos instrumentos para él, producto de tener nuestros sentidos ejercitados en el discernimiento del bien y del mal.

Hebreos 5.14: pero el **alimento sólido** es para los que han alcanzado madurez, para los que por el uso tienen **los sentidos ejercitados en el discernimiento del bien y del mal.**

El contexto de este verso implica dos cosas muy definidas: alimento sólido (se refiere a la Escritura) y sentidos espirituales ejercitados (se refiere al uso de los dones del espíritu), los cuales en gran medida son "señales a los incrédulos" como lo expresa Pablo en 1 Corintios 14.22

El Rúaj Haqódesh está en el corazón de cada creyente "nacido de arriba", pero algunas veces por falta de "entendimiento de las Escrituras", por falta de preparación no expresamos tanto el conocimiento de la Escritura como el Poder de Dios de manera balanceada.

El apóstol Pablo nos anima a "procurar los dones mejores." Por supuesto que esto también implica prepararse para ser usados por Dios, para ser instrumentos para Dios, esto significa estar ejercitados en el discernimiento del bien y del mal y que nuestros sentidos espirituales estén adiestrados para eso.

Cuando el apóstol Pablo estaba escribiendo la carta a los Corintios, había un desorden y además en alguna manera desconocimiento acerca de los dones espirituales.

A veces corremos el riesgo de quedarnos solo en el estudio de la escritura, solo en el conocimiento de los hechos, la historia, el hebreo, la gramática, pero el apóstol Pablo fue claro al decirle a los Corintios: "para que vuestra fe este basada en el Poder de Dios y no en la sabiduría de los hombres." 1 Corintios 2.5

En momentos cruciales, frente al dolor y la necesidad de las personas, ¿que tiene más pertinencia? ¿El conocimiento del hebreo o la eficacia espiritual para actuar con autoridad y poder frente a un demonio y guiar a los necesitados a experimentar sanidad? ¡Las dos cosas! Revisemos entonces si como individuos y congregación nos estamos moviendo siguiendo este balance.

La respuesta en los labios del Masháj es poderosa y equilibrada: "Esto os era necesario hacer, sin dejar aquello. Lucas 11.42

El ejercitarnos en el discernimiento del bien y del mal es necesario, igual como está bien y excelente el estudio de las Escrituras y aquí lo promovemos como algo de gran valor; pero estamos hablando de hechos prodigiosos, estamos hablando de manifestaciones del Poder de Dios que no son cosas naturales, cosas maravillosas y que deseemos los dones espirituales. Así como el Padre manifestó sus señales en Egipto por medio de Moisés a vista del Faraón y de su pueblo.

Pidamos al Señor que cuando veamos una persona, podamos imponer nuestras manos y que la persona se sane, otro fluirá con palabra de discernimiento o profecía, etc. Allí están a nuestro alcance los dones espirituales, y están allí con un propósito, no podemos quedarnos solo en el estudio y olvidarnos que hay un mundo espiritual que hay que enfrentar, una demostración sencilla del poder de `Elohim para los incrédulos. Entonces, después que esa persona venga y se siente porque le vamos a enseñar cómo son las cosas desde la Escritura, desde el contexto del hebreo y para eso hay que estar preparado.

Gracias al Padre tenemos una buena enseñanza, con la que Dios nos favorece, por lo cual estamos altamente agradecidos por su amor y bondad para con nosotros, pero no hay que descuidar lo sobrenatural del Poder de Él, hay que hacer vibrar en nosotros el deseo de ser utilizados por Dios; pedírselo con señales y prodigios porque la promesa dice: "las puertas del She'ol no prevalecerán." Mateo 16.18

1 de Corintios 2: 1-5: "Cuando yo, hermanos, fui a vosotros, no fui proclamándoos el misterio de DIOS con superioridad de palabra o de sabiduría. Pues no me propuse saber nada entre vosotros, sino a JESUCRISTO, y a este crucificado. Y llegué a vosotros con debilidad, y con temor y con mucho temblor; y mi palabra y mi proclamación no fueron con palabras persuasivas de sabiduría, sino con demostración del poder del Espíritu, para que vuestra fe no esté en sabiduría de hombres, sino en el poder de DIOS.

No podemos descuidar ese aspecto de la fidelidad que nos ha sido dada, podemos estar bien en la oración y el estudio, pero falta más todavía. No nos conformemos porque la escritura nos dice que somos partícipes del Poder de Dios.

Hechos 13. 6-12: "Y atravesando toda la isla hasta Pafos, hallaron a cierto mago, falso profeta judío, que respondía al nombre de Barjesús, el cual estaba con el procónsul Sergio Paulo, varón inteligente. Este, llamando a Bernabé y a Saulo, quiso oír la Palabra de Dios, pero se les oponía Elimas, el mago (pues así es traducido su nombre), intentando apartar de la fe al procónsul. Entonces Saulo (que también es Pablo), lleno del Espíritu Santo, fijando los ojos en él, dijo: ¡Hijo del Diablo, lleno de todo engaño y de todo fraude! ¡Enemigo de toda justicia! ¿No cesarás de trastornar los caminos rectos del Señor? ¡He aquí la mano del Señor ahora contra ti, y estarás ciego, y no verás la luz del sol por un tiempo! Y al instante cayó sobre él niebla y oscuridad; y andando alrededor, buscaba lazarillos. Al ver lo sucedido, el procónsul creyó, impresionado por la doctrina del Señor". Pablo le dijo al mago: quedaras ciego por un tiempo, son señales de patear a las tinieblas o reprender o ayudar a los hermanos.

Fue por esta manifestación del Poder de Dios que el procónsul Sergio Paulo creyó en el evangelio. ¡Maravilloso!

Yehoshúa' es el mismo ayer, hoy y por los siglos. Hebreos 13.8

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.